

Réunions publiques

Energie citoyenne *Produire ensemble de l'énergie renouvelable*



Qu'est-ce qu'un projet d'énergie citoyenne?

Ce sont des citoyens, des collectivités, des entreprises et associations locales... qui se regroupent pour monter une société de production d'énergie renouvelable.



Quel intérêt pour nous ?

Ce sont les habitants du territoire qui décident, et donc les projets se font selon l'intérêt local. Les retombées économiques reviennent au territoire, que ce soient les bénéfices ou l'activité économique que génère le projet.



Comment puis-je participer?

Toute personne motivée peut :

- mettre à disposition son temps pour monter la société et le projet
- mettre à disposition de l'épargne, en prenant des parts dans la société
- mettre à disposition un site potentiel de production, par exemple une grande toiture pouvant accueillir une installation photovoltaïque

C'est nouveau?

En France, on recense plus de 300 projets portés ainsi par les citoyens. En Alsace, dix collectifs se sont déjà montés pour produire de l'énergie depuis 2007. A nous de jouer!

Venez découvrir ce projet et poser toutes vos questions lors d'une des réunions publiques :

Mardi 22 mars 2022 à 20h - mairie de Uffholtz

Mercredi 30 mars 2022 à 20h - Espace Joséphine à Aspach-le-Bas

